

ELECTION DU CONSEIL ACADEMIQUE DE LA VIE LYCEENNE

PARIS – 2^E CIRCONSCRIPTION

Bafodé SQUARE – Abigaël DEPRESZ – Axelle GRÉAULT – Gabriel PERRON

Qui sommes-nous ?

Nous sommes quatre élèves de lycée professionnel, dans des classes différentes (2nde et première professionnelle, CAP), qui avons été élus au conseil de la vie lycéenne du lycée professionnel Théophile Gautier, dans le 4^e arrondissement de Paris.

Nous sommes des lycéens sportifs, pratiquons l'athlétisme, le patinage artistique et le foot. Nous sommes investis par les métiers de la sécurité, filière que nous avons choisie, et réalisons régulièrement des sécurisations à l'extérieur du lycée, pour des acteurs publics (mairie de Paris, forum des métiers, stade Charléty, Philharmonie de Paris etc.).

Les métiers de la sécurité sont très présents dans le professionnel, et notre diplôme dispose de nombreuses perspectives en post-bac.

Nous aurons à cœur de représenter notre petit lycée, qui se situe au centre de Paris, et souffre d'une méconnaissance chronique qui amène de trop nombreux collégiens à ne pas considérer la filière de la sécurité.

Que ferons-nous pour les filières professionnelles ?

Élus en tant que lycéens professionnels, nous serons au-devant du combat pour l'égalité de traitement entre tous les élèves, quelque soit le type de diplôme suivi au lycée.

Comme les autres lycéens professionnels, nous réalisons régulièrement des stages en entreprise. Nous pourrions témoigner l'importance que revêt, pour nous, le milieu professionnel et les liens entre l'étude et la pratique.

Dans le cadre de notre mandat, nous aimerions améliorer la relation entre les lycées professionnels et imaginer une collaboration inter-lycées.

Que ferez-vous pour l'ensemble des lycées de l'académie de Paris ?

Nous défendrons aussi davantage de budget pour les lycées, notamment dans l'isolation thermique, le chauffage, l'entretien, la maintenance des équipements, la qualité de la cantine scolaire et les modalités de réservation, plus globalement, pour le bien-être des élèves.

Nous défendrons une politique d'ouverture vers l'extérieur : plus de sorties, par exemple en ce qui concerne la culture, la justice (sortie au tribunal), en bref, l'éducation « hors les murs » du lycée.

Nous prônerons une politique sérieuse de lutte contre le harcèlement par davantage de prévention et plus de sévérité envers les élèves harceleurs.

Nous demanderons la présence de davantage de personnels auxiliaires de l'éducation nationale (conseillers d'orientation-psychologues, infirmiers, médecins scolaires) au sein des lycées.

Nous chercherons à proposer davantage de voyages pour tous, dans des lycées professionnels où beaucoup d'élèves sont dans des situations financières défavorisées.

Nous défendrons enfin la présence des lycées professionnels aux forums des métiers, une meilleure information des élèves issus des collèges pour leurs affectations futures.

Merci pour l'attention portée à notre liste.